

Farmacia Comunal de Chillán alcanza las 97 mil intermediaciones de medicamentos en un año

SALUD. Con 42 mil usuarios inscritos, el servicio municipal ha movilizado más de \$2.500 millones en 2024.

La Farmacia Comunal Dr. Isidoro Tohá González, dependiente de la Dirección de Salud Municipal de Chillán, ha registrado un crecimiento sostenido desde su apertura en 2016.

Solo en el último año, gestionó 97.246 intermediaciones de medicamentos por un total de \$2.534 millones, beneficiando a una población de casi 42

mil usuarios inscritos.

Este avance ha estado acompañado de un fortalecimiento presupuestario, pasando de operar con \$60 millones en su primer año a más de \$4.500 millones en la actualidad.

A la par, el equipo humano creció de 3 a 11 funcionarios y se amplió la atención de un único módulo a seis, con una

sala de espera para 50 personas.

El alcalde Camilo Benavente destacó que este servicio solidario ha sido clave para mejorar el acceso a medicamentos a precios justos, especialmente para la clase media. "Muy contento con la farmacia comunal Isidoro Tohá González, una política pública que en sus nueve años ha beneficiado principal-

mente a la clase media. Actualmente cuenta con casi 42.000 usuarios y movilizó \$2.500 millones en el último año. Es un servicio solidario que mejora la calidad de vida de quienes tienen dificultades para acceder a medicamentos a precios más justos, gracias al trabajo coordinado con la Dirección de Salud. Seguimos avanzando con el compromiso de entregar cada día una mejor atención", expresó Benavente.

En tanto, el gerente Eduardo Chandía detalló que las in-



EL ALCALDE BENAVENTE JUNTO AL EQUIPO DE LA FARMACIA COMUNAL.

termediaciones pasaron de 80.295 en 2022 a más de 90 mil en 2023, confirmando una ten-

dencia al alza que da cuenta del impacto y la consolidación del modelo. 